



Salvamento Marítimo rescata a 6 tripulantes de 5 veleros que participaban en la regata "Transgascogne 2007"

- Las malas condiciones meteorológicas, con olas de 4 a 5 metros y vientos de hasta 50 nudos, provocaron los problemas a los veleros
- En la regata participaban 80 veleros que habían partido el domingo del puerto francés de Bourgenay y se dirigían a Santander

24-jul-07. Los Centros de Coordinación de Salvamento Marítimo en Bilbao, Madrid y Santander coordinaron entre la tarde de ayer y la mañana de hoy el rescate de 6 tripulantes de 5 veleros que participaban en la regata "Transgascogne 2007" que había partido el domingo del puerto francés de Bourgenay y el destino era Santander. El centro de Salvamento Marítimo francés de Cross-Etel también participó en la coordinación de las operaciones de rescate.

Las malas condiciones meteorológicas, con olas de 4 a 5 metros y vientos de hasta 50 nudos, provocaron los problemas a los veleros que participaban en la regata.

A última hora de la tarde de ayer el buque de Salvamento Marítimo "Ibaizabal II" remolcó al velero español "Cantabria 2007" con dos tripulantes a bordo. El velero fue remolcado a Bilbao por el buque "Ibaizabal II" cuando se encontraba a unas 42 millas de la costa santanderina. Uno de los tripulantes estaba herido y fue trasladado al hospital de Cruces.

Por su parte, el helicóptero de Salvamento Marítimo "Helimer Cantábrico" rescató a un regatista francés cuyo velero "Cachaca" se hundió a unas 61 millas al noreste de Santander. El tripulante fue traslado al hospital Marqués de Valdecilla.

Nota de prensa

A primera hora de la madrugada el buque de Salvamento Marítimo "Alonso de Chaves" rescató al único tripulante del velero portugués "Melga" que se encontraba con problemas a unas 26 millas al nordeste de Santander. El velero fue remolcado a Santander por el buque de Salvamento Marítimo y el único tripulante del velero está en buen estado. En las operaciones de rescate también participó el helicóptero del Gobierno de Cantabria.

El helicóptero de Salvamento Marítimo "Helimer Cantábrico" localizó esta madrugada a una regatista que se encontraba sobre el velero semihundido "KPMG-460" a unas 16 millas de Santander. La tripulante presentaba síntomas de hipotermia y fue rescatada por el buque de Salvamento Marítimo "Alonso de Chaves". Una vez a bordo se le practicaron las primeras curas. A la llegada a Santander la regatista fue trasladada al hospital de Valdecilla. La embarcación de intervención rápida "Salvamar Deneb" remolcó el velero hasta Santoña.

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Francia "Cross-Etel" coordinó de madrugada el rescate de una persona que participaba en la regata a bordo del velero "Brigitte". Un buque mercante de Antigua y Barbuda rescató al náufrago y lo está trasladando al puerto de Pasajes. El tripulante se encuentra sano y salvo.